



26 de octubre de 2021

## Discurso de agradecimiento en la ceremonia de entrega de los Premios Vicent Caselles 2021

## Antonio Ros Mulero

Unas palabras para dar las gracias a la Real Sociedad Matemática Española por la concesión de una de las medallas del RSME en 2020. Este reconocimiento significa para mí el respaldo de mis compañeros de profesión a la actividad que venido realizando a lo largo de mi carrera y lo agradezco sinceramente.

Quisiera destacar a algunos de estos amigos con los que he compartido vocación y que han ejercido sobre mí una gran influencia.

Robert Osserman de la Universidad de Stanford y Manfredo do Carmo del IMPA, Instituto de Matemática Pura e Aplicada, de Rio de Janeiro han sido una guía para mi investigación, mis áreas de interés y mi forma de entender la Geometría y las Matemáticas. Visto en perspectiva, su capacidad para transmitir ideas, su apoyo y su cercanía han sido decisivos para mi desde mis primeros años y me atrevo a considerarlos mis maestros.

A mis colegas de la universidad de Granada, a los senior y a los jóvenes,





26 de octubre de 2021

agradecerles su ilusión y sus ganas por todo el camino que hemos recorrido juntos.

Al resto de compañeros de la RSME mi gratitud por su ayuda, su apoyo y sus enseñanzas.

Respecto del mecenazgo en la ciencia, y en las matemáticas en particular, vale la pena insistir en su importante papel complementario al de la administración. Baste con recordar su influencia en distintos momentos de la historia y como hoy día brillan con luz propia los ejemplos del Instituto Clay o de la Simons Foundation. El conjunto de jóvenes que nos acompañan en esta jornada y el respaldo de la RSME y Fundación BBVA a su investigación es otro ejemplo que nos llena a todos de alegria.